



Arras le 1<sup>er</sup> juillet 2024

## Aide Internationale Médicale d'Arras

Cher(e)s ami(e)s, cher(e)s adhérent(e)s

J'ai le plaisir de vous convier à participer à la prochaine Assemblée Générale de l'association Aide Internationale Médicale d'Arras, qui aura lieu :

**Le jeudi 19 septembre 2024 à 18 heures**  
**À l'Hôtel de Guînes, 2 rue des Jongleurs à Arras**  
(au 1<sup>er</sup> étage)

Cet événement est un moment important, permettant à chaque adhérent d'exprimer son opinion sur les actions et résultats de notre association.

L'ordre du jour sera :

- Élection du nouveau bureau
- Rapport moral et vote.
  - Compte-rendu concernant la réhabilitation du service de chirurgie, de la laverie et de la stérilisation de l'hôpital d'Antsohihy à Madagascar
  - Rapport d'activité et compte-rendu des missions sur le terrain.
  - Actions en faveur de l'Ukraine
  - Présentation des projets et orientations à venir.
- Rapport financier, budget prévisionnel et vote.
- Questions diverses

Votre voix est importante et un encouragement pour les bénévoles de l'association.

Je vous remercie au nom de l'association, de votre participation et vous prie de croire, cher(e)s adhérent(e)s, en toute ma gratitude et mes cordiales salutations.

Un pot de l'amitié clôturera notre assemblée

Bruno Tillie  
Président

